

Aix-les-Bains: l'extension du groupe scolaire Franklin-Roosevelt inaugurée

L'extension du groupe scolaire de Franklin Roosevelt a été officiellement inaugurée, mardi 18 mars 2025 à Aix-les-Bains.



Renaud Beretti coupe le ruban traditionnel



Publié: 18 Mars 2025 à 16h35

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :



Comme s'il se sentait très concerné par l'innovation de ce projet, le soleil s'est invité à la cérémonie d'inauguration de l'extension du groupe scolaire de Franklin Roosevelt. Lors de son allocution, Renaud Beretti a salué l'assistance venue en grand nombre, les élus municipaux, la directrice de l'école madame Isabelle Reignier, les enseignants, les parents d'élèves, les membres du conseil municipal enfants, les architectes, les entreprises et les services techniques de la ville.

Le maire a mis l'accent sur l'originalité de conception de la rotonde, justement liée à la course du soleil grâce à l'imagination des architectes et sur son aspect exemplaire au point de vue environnemental et de la transition écologique.

En aparté, madame Isabelle Reignier résume les changements de décors et ce qui améliore la vie scolaire des premiers intéressés, c'est-à-dire les enfants de 3 à 5 ans pour la maternelle et pour l'élémentaire et le CP de 6 à 11 ans : « *Sur le bâtiment existant, il y a eu une extension avec un grand volume de motricité, avec des jeux, des parcours, tout ce qu'il faut pour l'éducation physique et sportive dès la maternelle. On s'en sert également de salle de récréation quand il pleut.* »

Puis, elle revient sur la fonction de la rotonde : « *La rotonde concerne le périscolaire, c'est-à-dire la cantine et la garderie. Le centre de loisirs du mercredi bénéficie de l'usage de ces locaux. L'avantage, c'est la nouveauté avec les nouvelles matières, le matériau noble qu'est le bois. Les nouvelles peintures sont naturelles, sans dégagement de produits chimiques.* »

On ajouterait volontiers que tous les adultes présents dans cet espace repensé pour les enfants semblaient tous très heureux d'avoir assisté à cette inauguration.